

# *Comienza IV Convención Internacional de Salud*



## Convención Internacional "Cuba-Salud 2022"

17 al 21 de octubre de 2022 | Palacio de Convenciones de La Habana



## Feria Comercial "Salud para Todos"

17 al 20 de octubre de 2022 | Recinto ferial PABEXPO de La Habana

*"Salud Universal, como parte de la Agenda de Salud 2030, en el escenario post COVID-19"*

### **Cuba-Salud 2022 y Salud para Todos**

La Habana, 17 oct (RHC) La IV Convención Internacional de Salud comienza hoy en el Palacio de Convenciones de Cuba, con la presencia de unos 2 mil participantes de 63 naciones, los cuales intercambiarán experiencias en el campo de las ciencias y tecnologías y establecerán nexos comerciales.

Como parte del evento se efectuará la XV Feria Comercial Salud para Todos y la I Feria Internacional de Turismo Médico y Bienestar en el recinto Ferial Pabexpo en La Habana.

En conferencia de prensa, los organizadores explicaron que 33 será el total de eventos previstos a desarrollarse, con la presencia de delegaciones oficiales, que incluye ministros de Salud Pública y viceministros, organizaciones foráneas, personalidades, empresas y turoperadores.

Habrán visitas a centros asistenciales y científicos, congresos, simposios y programas bilaterales y también serán presentados 5 libros que hacen referencia, entre otros temas, al papel de la Organización Panamericana de la Salud, ente que cumple 120 años de fundado.

Aunque la Convención cerrará sus puertas el 21 de octubre, hasta el 30 los expertos podrán seguir participando de manera virtual, aclararon los organizadores.

Sobre la XV Feria Comercial Salud Para Todos explicaron que en ella se generarán contratos, cartas de intención, memorandos y convenios.

Asimismo, promoverá un cambio en la mentalidad, pues se quiere pasar de ser importadores a exportadores, para buscar soluciones a los problemas existentes, y que los buenos resultados puedan verse reflejados en más recursos para el sistema de salud.

La feria comercial contará con la presencia de 191 expositores, 130 delegados extranjeros de 24 países, 28 mercados y 55 compañías foráneas.

En el contexto de la I Feria Internacional de Turismo Médico y Bienestar –en la que participarán 51 empresas- será entregado el Premio de Turismo de Salud.

La directora nacional de Ciencia e Innovación Tecnológica del Ministerio de Salud Pública, Ileana Morales, resaltó que en la cita estará presente el pensamiento del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/302098-comienza-iv-convencion-internacional-de-salud>



**Radio Habana Cuba**